

5年戦隊！

# サブリーダー レンジャー！



福山市立駅家西小学校

5年生学年通信 №.15

2025年（令和7年）

11月13日（木）

## 「JA全農ひろしま」出前授業がありました

11月5日（水）は、「JA全農ひろしま」の方による、出前授業がありました。

お米の消費量の変化やお米農家の仕事や工夫、地産地消の取組、食品ロスの問題、さらにはおいしいお米の炊き方など、様々なことを教えていただきました。

社会科の米作りの学習や、地域の方にお世話になった田植え・稻刈り体験と関連づけながら、お米についてより深く学ぶことができました。

写真

こどもたちの感想より

- 自分達が残さず食べないといけないと改めて思いました。農家の方が大切に育ててくださったお米だということを忘れずに、これからも残さず大切に食べたいです。
- 田んぼは、米も作ることができるし、土砂崩れを防ぐこともできるし、暑さを防ぐこともできるなど、いいことがたくさんあると知っておどろきました。
- 今はお米を食べる人が減って、お米を作る農家の人も減っているから、自分達がもっとたくさん食べて、もっと作ってもらえるといいなと思いました。そして、農家人への感謝の気持ちを忘れないようにしたいです。
- JAの方は、田植え体験を開いたり、米粉でバームクーヘンを作ったり、お米をたくさん食べてもらえるようにいろいろなことをされていてすごいと思いました。お米を残さないようにしたいです。
- お米のおいしいいたき方を知って、たくさんの人伝えたいと思いました。今度の調理実習でもやってみて、家でもやってみたいです。

## PTC参観日ありがとうございました！

11月6日（木）のPTC参観日には、多数のご参加ありがとうございました。お家の方と一緒にレクリエーションを楽しむことができ、良い時間になりました。

こどもたちの作文より

- みんなと協力したり、きそい合ったりすることができて、楽しかったです。
- 多数派ゲームで、みんなが考えそうなことを予想するのがわくわくして楽しかったです。意外な答えになったときもあっておもしろかったです。
- ・イントロドンは、昔の曲は分からなかったけど、お家の人と協力できたのでよかったです。
- ・連想bingoゲームがすごくもり上がって楽しかったです。
- ・お家の人や、友達のお家の人と、「これもあるんじゃない？」と言しながら協力してできて、とても楽しかったです。またやりたいです。

